

» CUENTAS CLARAS

IPC en 50,000 puntos: Banamex



Por **Irasema
Andrés Dagnini**

irasema.andres@razon.com.mx



Los analistas de Banamex consideran que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores puede finalizar el año en 50 mil 500 puntos, con base en la estabilidad de la macroeconomía y el alto nivel de reservas internacionales.

Además, destacan como relevante que México cuenta con calificaciones crediticias con perspectiva estable, nuevas dinámicas en la política y en el discurso público y mejores condiciones de comercio internacional, que se reflejan en la dinámica de las exportaciones, principalmente hacia Estados Unidos en el sector automotriz.

Los 50 mil 500 puntos para el IPC representan la estimación más alta entre las corredurías locales y superan en 4.77 por ciento la media del consenso de 48 mil 200 unidades, además implica una ganancia de 17 por ciento para el ejercicio.

El rendimiento estimado de 17 por ciento es muy atractivo; sin embargo, considero que el ritmo de crecimiento interno será una limitante para el desempeño del mercado accionario; es importante recordar que las más recientes previsiones de producción nacionales rascan el tres por ciento para este año y finalmente el fundamento del mercado es la economía.

Por otro lado, la normalización de la política monetaria estadounidense también se convertirá en un factor que frene la demanda accionaria ante un traslado de capitales hacia la deuda estadounidense (y local), aunque este movimiento sólo sea transitorio dado que el mercado viene descontando la normalización desde el año pasado; no obstante, la recomposición y ajustes posteriores a la modificación de la política estadounidense deberá tardar alrededor de cuatro meses, por lo cual me inclino a que el IPC cierre el año en alrededor de 47 mil 500 enteros.

S&P mejora notas a Gruma. La calificadora Standard & Poor's elevó las notas de riesgo crediticio y deuda para Gruma a "BBB-" desde "BB+" con perspectiva estable, tras evaluar su sólida rentabilidad y menores niveles de apalancamiento.

La agencia destacó que la nueva valuación refleja la expectativa de que mantendrá una política financiera moderada y un flujo de efectivo discrecional de deuda cercano a 15%, además de tomar en cuenta que los negocios fundamentales de la empresa mexicana son de productos rentables, considerando que, en diciembre del año pasado, se completó la venta de las operaciones de harina de trigo en México y que los recursos obtenidos se aplicaron a pasivos, lo cual fortaleció la estructura financiera.

Standard & Poor's dio a conocer a través de la Bolsa Mexicana de Valores que prevé que Gruma mantenga un sólido desempeño financiero en los próximos dos años y no requerirá de financiamiento externo para cubrir el pago de dividendos u otras inversiones.

Twitter: @IrasemaAndres